

## 第 1801 回例会報告

令和5年 9 月 28 日(木)晴

### 会長告知

会長 萩田 均

22 日にはつつじが丘学園とミンダナオ子供図書館の子供達の zoom による交流が実施されました。子供達の笑顔に異国への関心を感じました。各地市町村の国際交流協会や教育機関等でも活用して頂けたらと思います。先週の例会は定款第8条第1節cによりクラブ計画書に記載のとおり計画休会でした。週の中に祝日があると事業において稼働日が少なく仕事として大変です。私が能力不足のこともあり祝日において仕事ができないことは痛手です。今期は定款にあるこの条項を実施しました。毎週の例会を大切にしている方からおしかりを受けました。すみませんでした。

今期は 原則として祝日のある週の木曜日例会は計画休会になっています。お気を付け願います。

本日は クラブ会報委員会による会員卓話を大澤会員よりいただきます。私たちは諏訪湖ロータリークラブを愛し、大切にしているつもりですが、先輩方が考え感じている 今の諏訪湖ロータリークラブについて、ご意見をいただける場をこのように実施できますことクラブ会報委員会にお礼申し上げます。諏訪湖ロータリークラブのこれからに生かしていきたいと思えます。それぞれの方においてそれぞれのロータリークラブ、ロータリアンがあつてよいことです。みんな同じではないのですから、それを認め合い知り、勉強し話し合う、それが諏訪湖ロータリークラブと思えます。



先輩の前で緊張の会長・幹事

### ◇幹事報告◇

幹事 望月 勉

【報告事項】9/23 の長野日報に環境衛生週間の名刺広告を掲載  
【連絡事項】

1. 地区大会の出欠を昨日で締め切らせていただきました。出欠表を回覧いたしますので、変更等の記入をお願い致します。
2. 富士見 RC の 50 周年事業「入笠山山野草植栽」に出席可能な方は名簿を回覧いたしますので、○をつけてください。
3. 次回の通常例会は 10/26 です。その後、第 5 回理事会を開催。
4. ポリオプラス促進ポスターが会員に配布されました。肖像権使用許諾契約の関係から、不特定多数が閲覧する可能性のある公的な場所、屋外では掲示しないで下さい。
5. 10/1 諏訪湖の日フォーラムに出席のお誘いが届いています。

【受領文書】

1. 諏訪ロータリークラブより、認知症やフレイルについての講演会のお知らせが届いています。回覧いたします。
2. 10 月は米山月間です。 米山記念奨学会より、事業についての豆辞典をレターボックスに入れてあります。また、月間用の資料を回覧いたします。
3. ミンダナオ子ども図書館より、ミンダナオの風が届きました
4. バギオだより・諏訪湖通信・ロータリーの友

### ◇結婚記念日おめでとう◇

五味弘行さん本日は欠席でした

### ◇委員会報告◇

#### ●クラブ奉仕委員会(小口委員長)

10/3 の 3 クラブ合同例会の出欠を締め切りました。明日、例会案内をもう一度 FAX でお送りいたします。

#### ●社会奉仕委員会(宮坂委員長)

10/15 にロータリーデーの諏訪湖清掃を行います。集合時間はいつもより早く 6:40 です。出欠表を回覧いたしますので、印をつけてください。

#### ●国際奉仕委員会(北原委員長)

#### 委員会主催の【生きる力を育む】講演会開催

国際奉仕委員会の奉仕活動でフィリピン Cebu マクタン島での音楽支援と ミンダナオ島キダパワン市にあるミンダナオ子ども図書館財団の支援を行っております。今回 子ども図書館財団から主催者松居友氏と職員西村奈々子氏を講師に下記の講演会を開催します。

10 月 13 日(金)午後 6 時～8 時

ライフプラザ・マリオ 無料

午後 8 時～懇親会 会費 5,000 円も行います。



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 諏訪湖ロータリー活動方針

「ロータリー 新たな一歩」



下記に青少年奉仕委員会(小笠原会員)寄稿を掲載  
 9月22日19時からつつじヶ丘学園にて第3回目のシダナオ  
 島子供図書館とのウェブ交流会を行いました。  
 長崎さん河西さんと私小笠原が現地参加し、交流会の様  
 子は zoom 配信し会員にも見て頂きました。  
 萩田会長、北澤さんが zoom 参加しました。  
 今回交流会も3回目となりつつじヶ丘学園の生徒もシダナ  
 オの子供達もかなり打ち解けてリラックスした雰囲気進み  
 ました。お互いの好きなスポーツや食べ物などの質問をし  
 たり、つつじヶ丘学園からは、学園周囲の様子や一日の生  
 活をビデオにまとめ披露したり、シダナオの子供たちは客人  
 を歓迎するときの歌を合唱したり終始和やかな交流が出来  
 ました。あっという間に1時間の交流が終了しました。  
 今まで3回のウェブ交流でお互い大変打ち解け、スムーズ  
 に交流が出来るようになりました。今後末永く継続してい  
 くにあたり、交流会の前に課題などをお互いに決めるなどし  
 て、ただ雑談するだけでなく有意義な交流になるよう検討し  
 ていくことも必要と思われました。

【出席報告とニコボックス】

出席報告		ニコニコボックス	
		利用人数	今回の金額
会員数	32人	13人	44,000円
出席対象	31人	前回累計	184,000円
出席者数	21人	累計	228,000円
出席率	67.7%	目標額	60万円
前回修正出席率	61.3%	達成率	38%



投稿者の敬称 略

- 8/24 2人目の曾孫が生まれました。 林洋三
- 大澤さんには入会以来御指導いただきありがとうございます。 今日卓話楽しみです。 高林一紀
- 大澤さんのお話楽しみにしています。 平山隆勇
- 大澤さん本日卓話宜しくお願いします。 宮坂英喜

- 大澤さん本日はありがとうございます。 長い間お世話になりました。 高山巖
- 大澤会員、本日は卓話とても楽しみにしております。 人生の参考にさせていただきます。 本日はよろしくお願い致します。 宮澤孝良
- 大澤先輩人生の卓話楽しみにしております 御子柴文夫
- 親分！待ってました。 坂村龍玄
- 大澤先輩よろしくお願ひします。先日孫娘小3が校長先生より作文をほめられたとのこと、内容は流星や月食をジジと娘と見た時のことでした。 萩田均
- 私のつたない卓話をお聴きいただき感謝します。 よろしくお願ひします。 大澤邦彦

◇例会内容◇

大澤邦彦会員卓話「我が人生に悔いなし PART3」  
 最近、身近な方が続けて亡くなられたとのことで大澤会員の死生観、またロータリアンとして、経営者として謙虚な気持ちを持つことの大切さ等についてお話いただきました。大澤会員には、お母様のお年 88 歳を越え、100歳越えを目標に頑張っ て ご指導いただきたいです



本人より卓話の抜粋を頂きましたので掲載致します。

ロータリーとは人生哲学

利己的な欲求と義務及びこれに伴う他人の為に奉仕したいという感情の間に常に存在する矛盾を和らげようとするものであるこの哲学が「超我の奉仕」であり、ロータリーが倫理運動と云われる所以であります。この問題の解決を図るとき「寛容、思いやり、友愛」という精神を前面に出すことである。

「超我の奉仕」己を超える奉仕の精神を鼓舞し育成することでありませう。

「奉仕とは片手間にすることでも、たまに取り組んでみることもない、奉仕とは生き方です。それは思いやりの心を重んじることであり調和へといたる道です。」と田中作次 RI パスト会長の言葉であります。

仏様の教えで云うならば布施行であり、忘己利他、滅私利他の精神であります。事に当たり利他を優先させる品行が「超我の奉仕」ではないでしょうか。

トピックス



小林聖仁会員が法務大臣から保護司特別功労賞を受賞